



Baden-Württemberg.de

📅 19.05.2011

FORSCHUNG

Mehr Frauen bekommen Professorentitel

Stuttgart - Immer mehr baden-württembergische Frauen erwerben Professorentitel: Im vergangenen Jahr ging fast jeder vierte (24 Prozent) dieser akademischen Grade an eine Frau. Dies sind fünf Prozentpunkte mehr als noch im Vorjahr, teilte das Statistische Landesamt am Donnerstag mit. Die neue Wissenschaftsministerin Theresia Bauer (Grüne) möchte den Anteil der Frauen in der Wissenschaft weiter erhöhen. «Frauen sind bei der Qualifikation für Professuren immer noch unterrepräsentiert. Wir müssen unsere Bemühungen für eine Gleichstellung in der Wissenschaft verstärken», sagte Bauer der dpa in Stuttgart.

Insgesamt 301 Wissenschaftler haben im Jahr 2010 den Professoren-Titel durch eine Habilitation erworben. Die Zahl ist damit erstmals seit 2006 wieder gestiegen. Die Habilitation ist die höchste akademische Prüfung in Deutschland.

Den Titel erreichten die frischgebackenen Professorinnen und Professoren mit durchschnittlich 40 Jahren. Über die Hälfte von ihnen sind Humanmediziner.

Quelle:

dpa/lsw

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/mehr-frauen-bekommen-professorentitel>